

Lolly Dipindahkan dari RS Polri, Razman Curiga Dibawa dalam Kondisi Tak Sadar

Category: Hukum

written by Redaksi | 27/01/2025



ORINEWS.id – Laura Meizani alias Lolly, anak Nikita Mirzani dipindahkan dari Rumah Sakit Polri Kramat Jati, Jakarta Timur setelah sebelumnya kabur dari rumah aman.

Pengacara Razman Arif Nasution mendadak curiga terkait pemindahan Lolly dari RS Polri tanpa sepengetahuannya.

Lolly saat ini sudah diserahkan ke pihak keluarga.

Menanggapi hal tersebut, Razman pun merasa curiga Lolly dipindahkan dari RS Polri dalam keadaan tak sadar.

Razman Nasution juga menduga proses penyerahan Lolly ke pihak keluarga dilakukan dengan prosedur yang tidak tepat, misalnya dengan membius remaja 17 tahun itu agar tidak berontak.

“Ternyata informasi yang kami terima, dia keluar dari rumah sakit itu Jumat malam, sudah tiga hari lalu, dan itu malam malam,” kata Razman, dikutip dari YouTube SelebTubeTV, Senin (27/1/2025).

“Banyak lah dugaan, apa dia dibius baru dibawa, sehingga dia

tidak sadar atau apa,” sambungnya.

Terlebih lagi, menurut Razman apabila dalam kondisi sadar, putri sulung Nikita Mirzani itu tentu akan melakukan perlawanan.

“Karena dia pasti akan melakukan perlawanan, tapi seandainya itu baik juga nggak apa-apa,” ujar Razman.

Meski begitu, Razman tetap ingin menyelamatkan Lolly.

Razman Nasution juga meminta penyidik Polres Metro Jakarta Selatan menghentikan kasus dugaan pelecehan dan aborsi yang melibatkan Lolly, yang dilaporkan oleh Nikita.

“Kepentingan saya cuma satu, bagaimana Lolly bisa menerima posisi ini, dan keluar dari masalah ini.”

“Kami minta penyidik Polres Jakarta Selatan menghentikan kasus ini,” tuturnya.

Razman Nasution Tetap Ingin Terima Lolly Jadi Bagian dari Keluarganya

Adapun kisruh antara Nikita Mirzani dan pengacara Razman Arif Nasution kini semakin memanas.

Pasalnya beberapa waktu yang lalu Razman Nasution sempat sesumbar menyebut, ia ingin mengadopsi Lolly.

Lolly juga sempat membuat Nikita Mirzani kesal lantaran ia memilih kabur dari rumah aman dan menemui Razman.

Sementara Razman Nasution masih tetap kekeh ingin menerima Lolly jadi bagian dari keluarganya.

Razman bahkan menegaskan bahwa pintu masih terbuka lebar untuk Lolly jika ingin diadopsi.

Tak hanya Razman, keluarganya juga masih terima Lolly.

“Keluarga Pak Razman masih bersedia untuk menerima Lolly,” ujar Razman Nasution.

“Kami dengan keluarga tetap welcome kepada Lolly.”

“Dan Lolly tetap akan menjadi bagian dari keluarga kami,” paparnya.

Razman menegaskan, keluarganya juga tak merasa keberatan jika Lolly ingin menjadi bagian dari keluarganya.

“Saya bersama Bu Ade dan Bu Eli di Medan, tidak keberatan, kapan saja. Bukan pura-pura ya,” terangnya.

Seperti diketahui, setelah kabur dari rumah aman, Lolly meminta Razman Arif Nasution untuk mengadopsinya.

Padahal, Lolly masih memiliki orang tua kandung yang sanggup menghidupi. [source: *tribunnews*]